



Derriba Ucrania avión militar ruso; 74 fallecidos

Trasladaba 65 prisioneros de guerra del país invadido, asegura Moscú

AP, AFP, XINHUA Y SPUTNIK
MOSCÚ

El Ministerio de Defensa de Rusia confirmó ayer que Ucrania disparó dos misiles contra un avión de transporte militar Il-76 que volaba sobre la región fronteriza de Belgorod, lo que provocó la muerte a las 74 personas que iban a bordo, entre ellas 65 militares ucranios prisioneros de guerra que iban a ser intercambiados por efectivos rusos capturados por tropas ucranias.

“A las 11:15 (hora local), el régimen de Kiev cometió un acto

terrorista al derribar un avión de transporte militar ruso que realizaba un vuelo desde el aeródromo de Chkalovsky hacia Belgorod para transportar a militares ucranios para un intercambio”, programado para ayer mismo, acusó el ministerio en un comunicado.

Señaló que los ucranios lanzaron dos proyectiles desde un sistema de defensa antiaérea situado en la región de Járkov, en el noroeste de Ucrania, para derribar el avión de transporte militar y luego poder “acusar a Rusia”. Además de los 65 prisioneros, en el avión viajaban seis tripulantes y tres pa-

sajeros, detalló en un comunicado.

Imágenes publicadas en redes sociales muestran al avión desplomarse en el poblado de Yablonovo, del distrito Korochansky, en Belgorod, a 45 kilómetros de Ucrania, y cómo una enorme bola de fuego cubre el lugar al impactarse contra el suelo. Bomberos, ambulancias y la policía acudieron al lugar para atender la emergencia, confirmó un funcionario local a la agencia noticiosa estatal Tass.

El gobierno de Ucrania no respondió directamente a las acusaciones. Los servicios de inteligencia militar afirmaron que carecen de “información fiable” sobre los pasajeros del Il-76 derribado, aunque confirmaron que “estaba previsto un intercambio de prisioneros” para ayer; sin embargo, “no

tuvo lugar”, por lo que verificarán si hay presencia de prisioneros de guerra en la zona del siniestro.

En un comunicado que se abstiene de cualquier mención del incidente, el ejército de Kiev prometió seguir “controlando el espacio aéreo, incluida la zona Belgorod-Járkov” para hacer frente a los bombardeos rusos en Ucrania.

A petición de Rusia, el Consejo de Seguridad de la Organización de Naciones Unidas se reunirá de urgencia hoy, en Nueva York, para discutir el caso, anunció la presidencia francesa de esa instancia del organismo internacional.

A lo largo de los 700 días de guerra, ambos países han intercambiado acusaciones contradictorias, y frecuentemente ha resultado difícil esclarecer los hechos.